

Protokoll der SCI-Badminton-Spartenversammlung 2011

Am 11.5.2011, 19 Uhr, fand nach 31 Jahren MTV-Badminton die erste Spartenversammlung unter dem Dach des Sport-Club Itzehoe (SCI) statt. Diesmal wieder in den Räumen der alten MTV-Halle. Die Räumlichkeiten im Klosterforst standen leider nicht zur Verfügung.

Folgende Dinge halte ich nachstehend in Stichpunkten fest:

- Kurze Begrüßung, Rückschau und Ausblick auf 2012 durch Heiko
Besonderheiten: Robert konnte eine Landesrangliste der U22 im Einzel und Doppel gewinnen, darüber hinaus gab es diverse Zweit- und Drittplatzierte bei den Landes- und Norddeutschen Oldie-Meisterschaften. Mit Robert, Olaf und Heiko absolvierten 3 Vereinsmitglieder erfolgreich ihren C-Trainerausbildung.
- Zusammenfassung der vergangenen Saison durch die einzelnen Mannschaftsführer bzw. deren Vertreter. Ergebnisse: I. Mannschaft wurde 5. in der LL Nord, II. Mannschaft wurde 7. in der BK West, III. Mannschaft wurde 6. in der 1. KK.
- Bericht von Olaf über die Jugend. Ergebnisse: U 15 wurde Meister (!), U 19 wurde 3. Im kommenden Jahr wollen wir versuchen, wieder an der „Kids-Cup Reihe“ teilzunehmen bzw. eines auszurichten.
- Wahlen: Heiko stellte sich nach 11 Jahren Spartenleiteramt nicht zur Wiederwahl. Als neue Spartenleiterin wurde Ines Weidt einstimmig gewählt. Alle anderen Inhaber der bisherigen Posten wurden ebenfalls einstimmig in ihren Ämtern bestätigt, d.h.

Stellvertr. Spartenleiter – Olaf Krebs,
Sportwart – Reimer von Leesen,
Jugendwart – Olaf Krebs,
Gerätewart – Jörg Sievers,
Pressewart – Jens Leverkühne.

Innerhalb dieser Führungsriege übernimmt Jens den Part des Meldewesens (Spiellerranglisten, Mannschaften) Jörg übernimmt das Meldewesen für Turniere und Reimer kümmert sich um die Finanzen der Sparte in enger Zusammenarbeit mit Ines.

- Folgende Termine stehen bzw. standen an:
29.05.2011 Vereinsmeisterschaften der Jugend
27.08.2011 Vereinsmeisterschaften für Jedermann
Weihnachtsfeier – wird noch gesondert bekannt gegeben (Organisation Sina und Marcel)
14.05.2011 SHBV-Verbandstag in Kiel – Termin wurde durch Heiko wahrgenommen
14.05.2011 Störlauf
13./16.05.2011 Flora-Cup
- Mannschaftsbesprechung:
Reimer fasste die Ergebnisse der „Wunschzettel“ zusammen und erstellte eine Mannschaftsplanung als Diskussionsgrundlage. Auf dieser Basis will der SCI für die kommende Saison wie folgt starten:
 1. Mannschaft = Landesliga Nord
 2. Mannschaft = Bezirksklasse West
 3. Mannschaft = 2. Kreisklasse

Eine Hobbymannschaft kann wohl wieder ins Leben gerufen werden, echt super. Änderungen in den Klasseneinteilungen kann es nach eventuellen Rückzügen von anderen Vereinen ggf. kommen.

– Verschiedenes

Heiko berichtete von noch ausstehenden Formerfordernissen um den SCI formal ins Leben zu rufen. Hierzu bedarf es noch weitere außerordentlichen Hauptversammlungen der Vereine MTV und Gut Heil.

Frank und Peter kümmern sich zusammen um den neuen Auftritt der homepage der Badmintonsparte unter dem neuen Vereinsnamen. Diese wird zu finden sein unter www.sport-club-itzehoe.de/badminton

Reimer bat alle Mitglieder, neue Spieler für die Badmintonsparte zu begeistern. Insbesondere haben wir sehr viele ehemalige Gut-Heiler Badmintonspieler „verloren“. Es soll noch einmal ergründet werden, ob dies nur temporär ist, harte Fakten (z.B. Umzüge) sind oder wir ggf. als Sparte noch etwas ändern bzw. verbessern können. Weiter soll sich jeder in der Verpflichtung fühlen, insbesondere auf Spieler zuzugehen, die neu in die Sparte eintauchen wollen.

Die Schlüsselverantwortung am Freitag in der Sporthalle Sude-West teilen sich Marcel und Alex. Die beiden werden sich untereinander abstimmen. Die Verantwortung der anderen Hallenzeiten ist geregelt.

Auf die Nachfrage von Heiko wird grundsätzlich ein „organisiertes“ Training im Erwachsenenbereich begrüßt. Heiko wird sich in den nächsten Wochen dieses Themas annehmen.

Ende: 21.10 Uhr

Heiko Schulz